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Sitzungsprotokoll vom 14.01.2015 
 
StuRa-Mitglieder: Anna Bransch, Maria Dietz, Jennifer Felser, Imke-Charlotte Fröhlich, Lisa Hacker, 

Britta Heesing-Rempel, Nele Krause, Johann Lötzsch, Daniel Meyer, Christopher Paulsen, Thomas 

Reitz, Pia Stehmeier, Rosalie Trautmann, Mirjam Westermann 

Entschuldigt: Spiridon Mavrias 
 

Gäste: - 
 

Sitzungsleitung: Rosalie Trautmann 
 

Protokollantin: Lisa Hacker 
 
Tagesordnung: 
TOP 1: Begrüßung 
TOP 2: Formalia 
TOP 3: Berichte 
TOP 4: Finanzen 
TOP 5: Planung der Vollversammlung 
TOP 6: Sonstiges 
 
TOP 1: Begrüßung: 
Rosalie begrüßt die Mitglieder des Studierendenrates. 
 
TOP 2: Formalia: 
Spiro ist entschuldigt. Wir sind beschlussfähig. Rosalie übernimmt die Sitzungsleitung, Lisa 
protokolliert die Sitzung, Nele dokumentiert die Arbeitsaufträge. Die Tagesordnung wird von Rosalie 
verlesen und von den StuRa-Mitgliedern angenommen. 

 
TOP 3:  Berichte 
Mirjam berichtet, dass es zwei neue Emailadressen gibt, eine für den Theostammtisch, die andere für 
das Büro. Nele schlägt vor, eine Liste zu erstellen, auf der alle Emailadressen für die einzelnen 
Ressorts dokumentiert sein sollen, um die Suche nach einzelnen Emailadressen des StuRas zu 
erleichtern.  
Mirjam und Christopher haben einen Brief an die Landeskirche verfasst, verbunden mit der Bitte, den 
Chor der Fakultät zu finanzieren. 
Als Adressaten des Briefs werden Herr Vogel, der Ausbildungsreferent, und der Konvent genannt. 
Daniel betritt den Raum (12:25) 
Maria schlägt noch Herrn Höcker ?, vom Kirchenkreis Berlin Mitte vor. Im Falle einer Ablehnung 
behält sich der StuRa vor, den Brief an andere Landeskirchen zu versenden. 
Thomas berichtet, dass er eine Mail an das Burgcafé geschrieben hat, bezüglich der Sessel und das 
Leitungsteam noch zu keiner Entscheidung gekommen ist. Christopher drängt darauf, der Dame, die 
die Sessel angeboten hat, möglichst bald Bescheid zu geben, ob die Sessel übernommen werden 
können oder nicht. Das Burgcaféteam wird gebeten sich in Wochenfrist zu entscheiden. Thomas wird 
sich darum kümmern. 
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Imke betritt den Raum (12:33) 
Johann kündigt an, dass der Wahlvorstand ein neues Mitglied hat. Das Wahlbüro wird von 9:45-14:15 
Uhr nächste Woche Dienstag und Mittwoch geöffnet sein. Da der Wahlvorstand aus 4 Leuten 
besteht, benötigen sie nur noch 4 Leute für Schichten. Jan Niklas Bertram wird von dem StuRa in den 
Wahlvorstand einstimmig nachgewählt.  
Mirjam berichtet von der FRIV, die letzten Mittwoch stattgefunden hat. Die FRIV bietet in der 
kommenden Woche ein Seminar zum Zulassungs- und Prüfungsrecht an. Die  Kritik Mirjams am 
RefRat, dass der StuRa sein Geld erst so spät wieder erstattet bekommt, nimmt die Finanzabteilung 
zu Kenntnis. Der Finanzer spricht sich für eine direktere Kommunikation mit den StuRa-Finanzern 
aus. Es wurden 2 neue FRIV-Vorsitzende gewählt: Bafta und Martin.  
Imke zeigt den Flyer für die VV und bittet um Rückmeldungen zur Gestaltung. Der StuRa steht voll 
hinter Imkes Gestaltung.  
Christopher lädt sehr herzlich zur FakRat-Sitzung heute um 14:30 in Raum 206 ein. 
Johann kündigt an, dass er nicht zum SeTh fährt, dafür fahren Imke und Daniel. Die Beiden freuen 
sich besonders auf das Erlebnis Neuendettelsau! 
Britta wird sich nochmal um die Plakate am Schwarzen Brett kümmern. 
Christopher kümmert sich immer noch um den Anrufbeantworter.  
Johann wird noch einen Schichtplan für die StuPa-Wahl erstellen. 
Christopher berichtet, dass Jenny sich über Regale für das StuRa-Büro informiert hat  
Maria hat die falsch bestellten Regale reklamiert, die nächste Woche abgeholt werden sollen. 
Rosalie hat eine Mail an Herrn Schieder geschrieben, bezüglich einer Einladung in die StuRa-Sitzung. 
Leider hat er ihr noch nicht geantwortet. 
Das Party-Team trifft sich heute um 16. Uhr. 
 
TOP 4: Finanzen: 
Der StuRa beschließt mehrheitlich  400€ für Reisekosten und Teilnehmerbeitrag auf dem Seth, bei 
einer Enthaltung und keiner Gegenstimme.  
Es werden 120€ für 2 Holzregale im StuRa-Büro einstimmig beschlossen.  
 
TOP 5: Planung der Vollversammlung: 
Themen für die VV sind folgende:  

o FakReform 
o Entlastung FinanzerInnen 
o Vorstellung des Sturas und der StuRa-Mitglieder  wegen der Wahlen zu Beginn des SoSe 
o Satzungsänderung 

 
Die Idee, die Initiativen der Fakultät vorzustellen, wird auf das SoSe verschoben 
Johann plädiert dafür, die Organisation des Ablaufs der VV besser vorzubereiten.  
 
TOP 6: Sonstiges: 
Pia merkt an, dass immer noch ein sehr unaktuelles Protokoll am Brett hängt. Maria schlägt vor, dass 
die Protokollierenden in Zukunft der Sitzungsleitung Bescheid geben, sobald das Protokoll fertig ist. 
Soll sollen die Abläufe vereinfacht werden. 
Mirjam und Rosalie stellen die Wahlliste awesome (=alles was euch so ohne Mandat entgeht, Liste 
17) vor. Sie tritt bei der Wahl zum StuPa an und ist zusammengesetzt  aus lauter Menschen, die in 
Fachschaften tätig sind, oder schon mal in Fachschaften tätig waren.  
 
Die Sitzung wird um 13:31 Uhr geschlossen.  
 
 
 
Sitzungsleitung                                                                                                           Protokollantin 


